

Québec, le 25 septembre 2014

Monsieur Jean-Marc Fournier
Ministre responsable des Affaires intergouvernementales
canadiennes et de la Francophonie canadienne
Ministre responsable de l'Accès à l'information
et de la Réforme des institutions démocratiques
Leader parlementaire du gouvernement
Cabinet du leader parlementaire du gouvernement
Édifice Pamphile-LeMay
1035, rue des parlementaires, 1^{er} étage, bureau 1.39
Québec (Québec) G1A 1A4

Objet : Dépôt d'une pétition pour une pension d'invalidité

Monsieur,

Le 16 septembre 2014, était déposée à l'Assemblée nationale une pétition signée par 8 000 pétitionnaires demandant au gouvernement la création d'une rente d'invalidité pour les personnes réellement inaptes à l'emploi. Nous prenons acte des revendications dans le cadre de cette pétition.

À l'égard de la création d'un régime de soutien du revenu destiné exclusivement aux personnes lourdement handicapées, rappelons que l'Office des personnes handicapées du Québec (OPHQ) et la Confédération des organismes de personnes handicapées (COPHAN) n'appuient pas la création d'un régime distinct de celui de la solidarité sociale. Par ailleurs, je suis également d'avis que le meilleur moyen pour sortir les personnes handicapées de la pauvreté et de l'exclusion demeure l'intégration sociale et économique.

Bien que très sensible à la situation des personnes handicapées, le ministère ne prévoit pas donner suite à ces demandes.

Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.



François Blais